

Estrena Prince Royce videoclip dedicado al Mundial de fútbol (+Video)



Los Ángeles, 4 jun (RHC) El cantante estadounidense Prince Royce estrenó recientemente el videoclip del tema 90 minutos (Fútbol Mode), dedicado al Mundial de Fútbol Rusia 2018, a solo 10 días de la magna cita deportiva.

La canción cuenta con la colaboración de la agrupación colombiana ChocQuibTown, caracterizada por la fusión de la música funk, el hip hop, el reggae y el pop con elementos de música electrónica, que le dan un toque especial de festejo, algarabía y diversidad.

En ella, además, participa el exfutbolista colombiano Carlos Alberto Valderrama, más conocido como El Pibe y uno de los mejores jugadores latinoamericanos de todos los tiempos.

'Grabar el video con El pibe fue muy divertido y, a la vez, un gran honor, afortunadamente él me dio mi primera clase de fútbol ese día, lo cual fue inolvidable', dijo Royce.

Las imágenes del video refuerzan la alegría de las calles durante la época de la Copa Mundial y la letra hace referencia a algunas acciones que desarrolla el jugador para dominar y dirigir el balón al fondo de la portería.

Con esta ya son varias las canciones dedicadas al evento de la FIFA, entre ellas Otra estrella, a cargo del defensa central español Sergio Ramos y el cantante Demarco Flamenco, y Colors, del estadounidense Jason Derulo y el colombiano Maluma.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/163760-estrena-prince-royce-videoclip-dedicado-al-mundial-de-futbol-video>



Radio Habana Cuba